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銀と5位をとり感激。 （カムサハムニダ）

加藤大豊君ソウルオリンピックでメダル

第1号（銀）を射撃競技でとりました。射撃

のオリンピック日本代表役員として顔が立ち

ました。

大矢佳正君水野民也さんに、女房と娘

がソウルオリンピック観戦で、大変お世話に

なりました。ありがとうございました。

久保田皓君、野村義雄君、吉田節美君
大口弘和君誕生日祝い。

◇堀江幹事報告

1． 次回例会終了後、理事役員会を開催いた

しますので、理事役員の方はお残り下さい。

2． 当クラブの会員名簿ができてまいりまし

たので、お帰りにお持ち下さい。

◇新入会員紹介

◇“それでこそロータリー”

◇出席報告

会員 58名 出席47名

出席率 81.03％

前回 9月13日 （修正出席率) 100%

◇ビジター紹介

豊橋RC高沢隆ガバナー

名古屋和合RC蜂谷弘道名古屋第二分区

代理他5名

◇お誕生日祝福

久保田君(9/15)、野村君(9/22)､吉田君
（9/23)、大口君(9/26）

◇ニコボックス

ガバナー高沢 隆君公式訪問にうかが

いました。

名古屋第二分区代理蜂谷弘道君貴クラ

ブを訪問して。

名古屋北RC水野勝之君ガバナーご訪

問感激。

新美 敢君堀江宏輝君秋山茂則君
浅井誠寿君、江崎民夫君、伊藤 孝君
菊池昭元君、木全昭二君北野寿三郎君
小林 明君小池 宗言小坂井盛雄君
小山雅弘君久保田皓君黒須一夫君

松居敬二君三輪 康君、宮尾紘司君

水野民也君水野賀続君永井正義君
成田良治君西川豊長君西村禎二君

野村義雄君大口弘和君太田 茂君
大谷和雄君大矢佳正君尾関武弘君

佐野 寛君杉浦比左夫君、鈴木理之君
谷口暢宏君魚津常義君、鷲野義明君

渡辺辰夫君、矢野勝久君、吉田節美君
高沢ガバナーをおむかえして。

松居敬二君無事帰国しました。ホームク

ラブごぶさたしました。

水野民也君ボウリングがエキピシ~ヨンで

器⑪才
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昭和19年7月4日

さくま松花園

千種区山門町2－44
TEL751-8785

経営者

千種区山門町2－39
TEL751-3474

竹内真三

生花販売

親睦活動

氏 名

生年月日

事業所

位
宅

地
自

推薦者

職業分類

委員会

－1－



ります。先程、会長さん、幹事さんのお話を

聞きまして、実は大変安心した次第でありま
す。5年から10年目の節目を迎えますと他の

クラブの例を見ますと多少中だるみの傾向が

ありまして、私も相談を受けた報がございま

すが、当クラブは、皆様の御協力によりまし

て、大変立派に発展されている姿を拝見し安

心すると共に、今年度の計画が予定通り実行

される事を期待するものでありますと共に、

新美会長始め勝様の御努力に感謝するもので
あります。そこで皆様に宿題を持って参りま

した。それは会員増強の件でございます。実

はガバナーの仕事と申しますのは会員増強と

地区拡大でありまして、当クラブは、大変順

調で、会員増強の件も会長始め皆嫌の努力に

よって進んでいるという蛎であります。どう

ぞ宜しくお脇い申し上げます。

IIIの方針また、ガバナーとしての方針を

皆様にお話し致します。 「ロータリーに活力

を、あなたの活力を」という事でございます。

大変分かり易い文句でございます。改めて強

調する迄も無く活力というのは行動というこ

とで、ロータリー会員一人一人に怖熱が必要

だという事でございます。活性化という事で

ありますが、 4つ程テーマをかかげて会長さ

人,、幹事さんにお願いをしております。その

内の1つはクラブ活動のマンネリ化の防ll二と

いう‘);、その意味で夜間例会、早朝例会を実

施して欲しいという蝋です。マンネリ化防止

という点で効果があると思います。あまり聞

苦しくなく実施して欲しいと思います。2番

問がロータリー情報の件であります。情報不

足により退会者防止の為にもなりますので、

色々の情報を利Ⅱjしていただきたいと思いま

す。ビデオ等も用意してあります。新入会員

の教育等にも利用いただきたいと思います。

3稀|弓Iは拡大と会員増強でございます。BI

は、会員増強は10%となっておりますが、実

際は3％程度が無理のない所でないかと思

っております。その恵味で千種クラブは優秀

でございます。276地区は将来2地区で分剖

するよう予備ナンバーを一つRIよりいただ

いておりますという事を御承知いただきたい

と思います。4番目は、会員参加でロータリ

ーという事でございます。これは各クラブを

廻って見まして大変よく実行されておると思

っています。そんな事で及ばずながら4つの

件を実行したいと思っております。どうぞよ

ろしくお願い申し上げます。 （文貨魚津）

◇次回例会(9j]27日）

『洲演 ．'演劇いまむかし”

㈱御I劇座社長（名古屋RC会員）

長谷川真弘氏 （紹介新美君）

◇次々回例会（10月21二| ）

i職業奉仕･"li鴬活動合I11委員会懇親観劇会

◇新美会長挨拶

皆さんこんにらは。本日は高沢ガバナー、

蜂谷分区代理をお迎えしての例会で、先程10

時より各委員長・新入会員の出席のもとにク

ラブ協議会が行なわれ有意義な一時を終える

聯ができました。協識会ではR1会長ロイス、

アビー氏の|~ロータリーに活力を！あなたの

活力を！ ‐|のテーマを基盤として皆様より活

発なご報告をしていただき誠に有難うござい

ました。ガバナーには適切なアドバイスを頂

敵し、意を強くすると共に責任の腫さを描感

致しております。

協議会での内容詳細に付きましては次の機
会に皆さんにご報告させて頂きます。

さて、今年度の名古屋第二分区のIGFは

先にも蜂谷分区代理からお話がありました通

りメインテーマが、 「友情」と言う事であり

ますので多くの皆さんに参加頂き当クラブに

とって、一個の活力として頂きたいと存じま

す。蚊後に、高沢ガバナーには残り各クラブ

を公式訪問されるなど幾多の行噸と共に大変

お忙しい訳ですが、特に健康に留意されるこ

とを心よりお祈り申し上げ、本日のご挨拶と

致します。

◇第訂6地区高沢隆ガバナー講話

容一

ｉ
Ｉ

，[＃沢でこ･ざいます。本日は大雨の為、新幹
線が遅れ皆様に大変ご迷惑をお掛けし、まず

もっておわびを申し上げます。大雨降って、

地固まるとI糊しますがお蔭様を持ってクラブ

協議会も皆様方の御協力に依りまして雌1擬終

える掌が出来まして時間が長いのが必ずしも

良い事では雌いと感じた次第でございます。

このクラブに参りまして1二つ感じた事がこ､ざい
ます。一つは水野民也氏は実は私のロータリ

ーの先生でございまして、今迄、一方ならぬ

御枇話になっております。高い席からではご

ざいますが、改めて御礼を申し上げます。又、

新しいクラブの事でございますが、 276地区

は実は10年未満のクラブが10こ．ざいます。当

千種クラブは6年を経過して5年という‐ ・っ

の節目を終えられたわけでございます。それ

について私は大変関心を持って参ったわけで

ございます。と巾しますのは、 5年から10年

を経過しますとクラブの発展期に入るのであ

へ
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